



Par ailleurs, une convention-cadre de partenariat a été signée entre le Ministère de l'Investissement, de la Convergence et de l'Évaluation des Politiques Publiques, représenté par Monsieur Zakaria FARAHAT, Directeur de la Coopération Internationale, de la Communication et des Partenariats, et l'École Nationale Supérieure de l'Administration, représentée par Madame Nada Biaz, Directrice Générale de l'ENSA.

Un second protocole d'accord (MoU) a été signé par Madame Consuelo SANCHEZ NARANJO, Directrice Générale de l'Institut National de l'Administration Publique, et Madame Nada BIAZ, Directrice Générale de l'ENSA.

L'objectif principal de ces deux nouveaux partenariats, avec le MICEPP et avec l'INAP est de renforcer les liens de coopération avec les institutions et de favoriser les échanges d'informations, d'expériences, de connaissances et d'expertise dans le domaine du service public.

L'événement a été clôturé par une soirée culturelle animée par un groupe de flamenco. Une prestation hispano-marocaine marquant le partenariat avec l'Ambassade d'Espagne et couronnant ainsi cette journée riche en partage.

### **À propos de l'École Nationale Supérieure de l'Administration**

L'École Nationale Supérieure de l'Administration, forte de l'héritage prestigieux de la première école marocaine de formation des hauts cadres de l'administration (EMA), célèbre ses 75 ans. Elle continue aujourd'hui de conforter sa vocation d'institution chargée des missions de formation pour la haute fonction publique.

L'École a connu de nombreuses réformes pour s'adapter aux transformations dont l'administration publique a été l'objet constant. Ces réformes ont toujours eu pour objectif de réhausser le niveau de qualification et de formation de ses lauréats à travers une amélioration continue, notamment, des conditions d'accès, des programmes et des moyens pédagogiques.

L'ENSA se veut ainsi être un acteur au diapason avec la Vision Royale de transformation de l'administration publique, régulièrement affirmée par Sa Majesté Le Roi Mohammed VI Que Dieu Le Glorifie ; en phase avec le nouveau modèle de développement du Royaume et avec le programme gouvernemental.